



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

TRAJECTOIRE QUÉBEC PART À LA RECHERCHE DU CITOYEN OU DE LA CITOYENNE MOBILE DE L'ANNÉE 2024!

Montréal, le 22 août 2024 - Dans le cadre de la 20^e édition du Gala des Prix Guy-Chartrand, Trajectoire Québec est à la recherche de la personne citoyenne mobile de l'année. Le Gala est l'occasion de célébrer les citoyens et les organisations qui posent des gestes concrets en faveur de la mobilité durable.

Le prix Citoyen.ne mobile de l'année vise à reconnaître une personne qui priorise la mobilité durable en adoptant les modes actifs et collectifs pour ses déplacements au quotidien et à la récompenser pour son exemplarité et ses habitudes qui inspirent les autres à faire de même.

La personne citoyenne mobile de l'année recevra, notamment, un crédit voyage de VIA Rail d'une valeur de 1000\$. Vous pensez être cette personne? Vous connaissez la personne idéale pour recevoir ce prix? Déposez une candidature via le [formulaire](#) avant le 11 octobre à midi.

Les organisations sont quant à elles invitées à poser leur candidature dans les catégories Action et mobilisation des usagers ou Développement et amélioration des services. Respectivement, celles-ci visent à reconnaître une association, un OBNL ou un regroupement citoyen ayant réalisé une action ou une mobilisation en faveur de la mobilité durable et à reconnaître une orientation, une planification ou une action visant le développement et l'amélioration des transports collectifs.

Toutes les informations concernant le Gala et le processus de mise en candidature se trouvent à l'adresse <https://trajectoire.quebec/prix-guy-chartrand>.

Trajectoire Québec, qui fait la promotion des intérêts citoyens en matière de transports en collectif, décerne ces prix depuis 2004 dans le but d'honorer des organisations et des personnes qui contribuent à l'amélioration des services de transport collectif au Québec.

À propos de Trajectoire Québec

Trajectoire Québec est une association qui intervient dans la représentation des citoyens et la promotion de leurs intérêts en matière de transport collectif partout au Québec. Fondée en 1977, l'association soutient l'accès à des services de mobilité abordables, sécuritaires et de qualité, en plus de rassembler et de mobiliser citoyens, associations et corporations grâce à son expertise en mobilité citoyenne. L'association agit par des représentations, des mobilisations, des interventions médiatiques et par la remise annuelle des Prix Guy-Chartrand.

Renseignements

David Beauchamp

Coordonnateur des communications et affaires publiques

438-501-8140

david@trajectoire.quebec